Suzy Ward canalise Matthew Ward - 3 avril 2023

Progrès de la lumière par rapport à l'obscurité ; les travailleurs de la lumière en tant que mentors ; atterrissages de vaisseaux spatiaux ET lorsque la sécurité est assurée ; envoi d'amour lumière ; fausses informations ; densités ; certaines civilisations évoluées

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Au cours de cet acte final de la bataille séculaire entre les forces de la lumière et les forces obscures, la Terre est embrasée par la lumière des volontaires, des civilisations hors-planète, et d'un nombre croissant d'âmes éveillées et en train de se réveiller.

C'est à cause de la lumière toujours plus intense que vous voyez de plus en plus de citoyens se révolter contre les sombres politiques de leurs gouvernements, une faille dans le système bancaire, et certaines personnes faisant publiquement le lien entre le confinement de la COVID-19, les tests, les vaccins et la falsification des statistiques.

Cependant, la plus grande partie du dernier épisode est encore en train de se jouer dans les coulisses. Les Illuminati perdent le contrôle économique mondial car les gouvernements refusent d'exécuter leurs ordres. Les pays qu'ils veulent ennemis sont au contraire alliés pour débarrasser le monde des êtres sombres et de leurs activités odieuses. Les arrestations d'individus et les procès pour crimes contre l'humanité ou trahison se poursuivent.

Dans cette dernière phase de la transition de la Terre de l'obscurité vers la lumière, une courte période de chaos semble inévitable et un bref confinement semble certain. Ce dernier sera à la fois une protection et un événement central qui hâtera le réveil des âmes encore endormies. Quelques creux et bosses cahoteux suivront probablement, mais rien ne sera durable, et il n'est prévu ni mini-période glaciaire, ni changement géophysique abrupt, ni tout autre événement catastrophique.

Lorsque des preuves irréfutables d'informations véridiques commenceront à être diffusées, vous qui avez attendu si patiemment les accueillerez avec joie, mais — comme beaucoup d'entre vous l'anticipent — la plupart des autres seront choqués, désorientés, outrés et effrayés. En tant que mentors encourageants, expliquez calmement et avec confiance à toutes les âmes réceptives que tout ce qui se passe met fin à de longs âges d'obscurité sur Terre.

Il pourra être utile de recommander des livres et des sites Web qui soutiennent ce que vous leur dites sur ce revirement profond, sur la manière dont des civilisations ont aidé la Terre, et sur les changements merveilleux à venir. La disparité inadmissible entre les quelques "nantis" et les milliards de "démunis" prendra fin et chacun partagera l'abondance de la planète. Le système économique mondial fondé sur les métaux précieux, qui remplacera le système corrompu actuel, protégera l'épargne et les placements honnêtement gagnés.

Les développements scientifiques et technologiques que les êtres sombres utilisent de manière malveillante seront mis hors de leur contrôle et utilisés à des fins bénéfiques. L'environnement dégradé de la planète sera restauré. Il y aura ce que vous appelez l'énergie gratuite et de grandes innovations dans les soins de santé, dans l'éducation, les transports, les communications, l'agriculture et la construction.

Les gens ont besoin de savoir que l'énergie puissante des pensées positives et des émotions au sujet de ces changements vont les manifester et conduire à l'Âge d'Or de la Terre, où l'amour sera le fondement de la vie. Ils ont besoin de savoir que dans le continuum intemporel, où le passé, le présent et le futur se produisent simultanément, cet Âge merveilleux *EXISTE DÉJÀ*.

Très Chers, ne vous sentez pas mal à l'aise à l'idée d'assumer cette tâche d'illumination. Quand arrivera le moment où votre savoir sera nécessaire, votre expérience précédente dans l'aide d'autres civilisations à "voir la lumière" sera mise en évidence et vous vous sentirez automatiquement guidés.

Nous allons maintenant aborder certains de vos autres centres d'intérêt et préoccupations. "Les âmes sur le plan de Matthew savent-elles déjà quand les équipages ET vont atterrir?" Non, nous ne le savons pas. Ce que nous savons, en revanche, c'est qu'il ne peut y avoir d'atterrissage tant que les équipages et les gens qui veulent les accueillir ne sont pas en sécurité. Dieu a déchargé les commandants des flottes de la responsabilité de déterminer le moment où la sécurité pourra être assurée pour tout le monde — quand ça sera le cas, c'est Lui qui leur dira "Go". La sécurité sera aussi assurée pour que les âmes des forces spéciales extraterrestres qui vivent parmi vous puissent se manifester.

Le temps des êtres sombres est de plus en plus compté, il est donc raisonnable de penser que "plus vraisemblablement tôt que tard" vous rencontrerez ces membres de la famille universelle impatients de remercier les volontaires pour leur service inestimable à la Terre et de se mêler aux peuples de la Terre. Les âmes vivant dans les villes merveilleuses de la Terre Intérieure veulent, elles aussi, que vous les connaissiez. Toutrs vous aideront à restaurer la santé de l'environnement ravagé, et cela pourra être accompli à une vitesse qui vous stupéfiera.

En parlant de vitesse, à cause de la lumière rayonnée par vous, les volontaires, et diffusée par des civilisations lointaines, la transformation de la vie sur Terre se produit à une vitesse sans précédent dans cet univers. Les civilisations de troisième densité qui ont décliné ces offres d'aide ont mis pas loin de 50 000 ans pour évoluer spirituellement et consciemment dans la cinquième densité.

"Merci de demander à Matthew comment nous pouvons envoyer de l'amour-lumière." Avec joie, nous vous disons que c'est aussi facile que votre désir de le faire! Si vous voulez "formaliser" cela dans une prière, une méditation ou une visualisation, c'est bien, bien sûr, mais vos *émotions* et votre *intention* sont suffisantes. Et aucune "adresse" n'est nécessaire. Le simple fait de penser à telle personne, à tel groupe, ou à la Terre elle-même dirige votre énergie amour-lumière là où vous voulez qu'elle aille.

"Je viens de lire que les extraterrestres qui aident la Terre ont une arrière-pensée. Ils ont l'intention de s'emparer de la planète une fois qu'elle sera pacifiée, car il leur sera alors plus facile d'asservir le peuple. Ce n'est sûrement pas ce qui arrivera !" Soyez assurés que non ! Il y a des années, les forces de la lumière ont créé une grille de lumière si intense autour de la planète que les basses vibrations d'individus malveillants ne peuvent même pas l'approcher — la lumière est une abomination pour les êtres sombres. Chère famille, des civilisations entières ou des groupes extraterrestres ont depuis longtemps aidé la Terre, parce qu'ils aiment Gaïa et ses habitants!

Dans des messages précédents, nous avons parlé de l'importance du discernement envers toutes les sources d'information, y compris lorsqu'elles sont canalisées. Certains récepteurs

n'ont pas conscience d'être en contact avec des entités de basse fréquence qui donnent de fausses informations effrayantes, ni que d'autres messages provenant prétendument de messagers de la lumière sont écrits par les êtres sombres de la planète dans le but d'engendrer de la peur.

Voici un autre exemple des sentiments de désespoir de certains : "J'ai entendu dire que des âmes en transition vers la vie spirituelle étaient amenées à entrer dans une sorte de 'limbes' où les forces obscures les maintiendraient piégées. J'espère que ce n'est PAS vrai!" Ce n'est pas vrai. Il s'agit d'une variante de la vieille propagande inventée pour créer la peur. Veuillez ignorer toute information inquiétante! [Les messages des 27 juillet 2017 et 26 août 2017 contiennent les descriptions de l'information qui circulait à ce moment-là.]

"Certains canaux disent que la Terre entre dans la 5D. Je pensais que la vie dans cette densité était pacifique et aimante. Je ne vois pas ce monde proche de cela." La vie dans la cinquième densité est paisible et aimante!

Répétons ce que nous avons dit au sujet de la densité. Il en existe deux catégories : le statut évolutif personnel et l'emplacement d'un corps céleste. En ce qui concerne l'emplacement, la Terre est à peu près à mi-chemin dans la quatrième densité et progresse régulièrement sur sa trajectoire d'ascension vers sa destination dans la cinquième plus haute densité. Du point de vue de l'évolution, bon nombre de ses habitants est encore en troisième densité, tandis que d'autres sont en quatrième densité et au-delà.

C'est dans la quatrième densité que les cœurs et les esprits s'ouvrent et que les gens commencent à progresser dans la conscience et la connaissance spirituelles — c'est le processus du réveil. La plupart des volontaires qui sont venus d'autres patries pour aider la civilisation de la Terre à se réveiller sont en cinquième en matière d'évolution et certains sont en sixième, alors que les membres des forces spéciales extraterrestres viennent de civilisations de sixième densité et au-delà. [Le <u>message du 3 mars 2022</u> contient des informations détaillées sur les volontaires et les forces spéciales.]

En fait, nous numérotons les deux densités à seule fin d'indiquer l'avancement ou la régression, mais l'énergie — et tout ce qui existe *est* énergie — n'est pas compartimentée ou numérotée. L'énergie circule simplement en fonction du niveau de la conscience présente dans ses innombrables ramifications.

Cependant, il peut y avoir une corrélation entre les deux types de densités, et vous, les volontaires, en êtes un exemple. Vous vous êtes incarnés dans un monde de troisième densité, mais votre statut évolutif est le même que lorsque vous viviez dans vos patries d'origine.

Il en va de même avec Gaïa, l'âme qui s'est incarnée en tant que planète. Il y a des milliards d'années, elle et son corps provenaient d'une haute densité de cinquième niveau. Son statut évolutionnaire est resté le même pendant les éons où la planète est descendue dans une profonde troisième densité et elle y est restée parce que les humains ont été brutaux entre eux et envers les animaux.

Pendant les millénaires où les civilisations plus récentes de la Terre languissaient dans la troisième densité, la plus basse dans laquelle les humains peuvent vivre, quelques individus — visionnaires, philosophes, scientifiques, artistes, chefs spirituels — qui étaient beaucoup plus élevés dans le statut d'évolution se sont incarnés là. En raison de la domination de l'obscurité, ces porteurs de lumière ont été ignorés, dévalorisés ou tués.

On nous a demandé à quoi ressemblaient les volontaires lorsqu'ils étaient dans leurs patries d'origine, et nous n'avons pas de réponse. Nous savons que la plupart proviennent de civilisations humaines et nous pouvons les distinguer de la population générale par la lumière qui irradie de leur statut évolutionnaire supérieur, mais cela n'indique pas une patrie spécifique.

Je vais maintenant parler en tant que Matthew uniquement. J'ai vécu temporairement dans de nombreuses civilisations qui ont demandé mon aide pour améliorer leurs mondes spirituels afin qu'ils ressemblent davantage au Nirvana, ou qui m'ont aimablement invité à leur rendre visite. Bien que je n'aie aucun moyen de savoir si certains volontaires sont de l'une de ces civilisations, vous serez peut-être intéressés d'en savoir davantage sur eux et sur les apparences qu'ils ont choisies.

Toutes les populations humaines avancées sont androgynes — c'est l'équilibre des énergies féminines et masculines — et les vibrations dans leurs mondes sont constamment à des niveaux élevés. La taille des adultes varie entre 0,92 m et 3,60 m et tous les corps sont minces. Les tons de peau vont du blanc porcelaine au brun chocolat en passant par le noir ébène, une nuance dans vos arcs-en-ciel ou d'autres couleurs, et dans certaines civilisations la peau des gens scintille d'une lumière diffuse.

En plus des mondes humains, des membres des forces spéciales extraterrestres peuvent provenir de civilisations dont les formes sont hautes, érigées, de type insecte, animaux stylisés, plantes magnifiques et bustes cylindriques translucides irisés qui flottent audessus de la surface de leur planète. Tous ces corps d'âmes sont si agiles et leur puissance cérébrale si grande, qu'on pourrait les considérer comme des objets de science-fiction.

Les reptiliens des forces spéciales que je connais viennent d'une seule des nombreuses civilisations reptiliennes. Ces impressionnants défenseurs de la lumière sont de taille moyenne et ont la peau bleu-gris pâle et de grands yeux foncés.

Certaines des âmes les plus évoluées n'ont aucune forme — elles fonctionnent comme une conscience unitaire et envoient leur lumière intense sur de vastes zones de l'univers. Cependant, comme toutes les autres âmes avancées, elles peuvent manifester n'importe quel type de corps qu'elles souhaitent et, à la vitesse de la pensée, voyager vers n'importe quelle destination dont les vibrations sont compatibles avec les leurs.

Toutes ces populations aident la Terre en émettant de la lumière ou d'autres moyens spécifiques. Par exemple, les membres d'une civilisation apparaissent comme des formations de nuages afin de pouvoir nettoyer votre ciel de la toxicité des polluants. Certaines âmes abaissent leur densité afin de s'incarner sur la planète pour guider et fortifier dans leurs luttes les individus appartenant à leurs groupes d'âmes. D'autres s'incarnent instantanément pour sauver un groupe d'âmes d'un danger non-choisi, puis disparaissent en se dématérialisant pour ne pas rester piégées dans la densité de la Terre.

Dans les civilisations avancées la reproduction peut se faire par union sexuelle, clonage, ou pensée concentrée des deux âmes qui veulent un enfant et de l'âme qui veut être leur enfant. Les civilisations non-physiques avec une conscience d'unité grandissent en accueillant toutes les âmes de même niveau vibratoire élevé.

Lorsque des membres de certaines civilisations sont prêts à poursuivre leur évolution, ils ont une fête pour célébrer et exprimer leur gratitude pour les expériences de croissance vécues au cours des centaines ou des milliers d'années passées sur ce monde. Ils dématérialisent alors leurs corps et sont instantanément propulsés dans le monde avancé de leur choix, où ils manifestent un corps lui correspondant, ou ils se joignent à d'autres âmes dans une civilisation de conscience d'unité.

Frères et sœurs bien-aimés, bien que nous ne puissions pas vous dire de quelle patrie vous êtes venus, nous pouvons vous dire ceci : dans le continuum, là où votre mission vitale pour aider les peuples de la Terre est déjà un succès prodigieux, vos civilisations respectives vous tiennent dans la plus haute estime et vous assurent de la gratitude de tous les êtres de lumière dans cet univers.

AMOUR et PAIX Suzanne Ward

Traduction AD

Page d'origine : https://www.matthewbooks.com/april-3-2023/